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新华社北京4月19日电（记者 梅常伟）中国人民解放军

信息支援部队成立大会19日在北京八一大楼隆重举行。中共

中央总书记、国家主席、中央军委主席习近平向信息支援部队

授予军旗并致训词，代表党中央和中央军委向信息支援部队

全体官兵致以热烈祝贺。他强调，要贯彻新时代强军思想，贯

彻新时代军事战略方针，坚持政治建军、改革强军、科技强军、

人才强军、依法治军，聚焦备战打仗，按照体系融合、全域支撑

的战略要求，锐意进取，扎实工作，努力建设一支强大的现代

化信息支援部队。

下午4时，成立大会开始，全场高唱国歌。仪仗礼兵护卫

着军旗，正步行进到主席台前。习近平将军旗授予信息支援

部队司令员毕毅、政治委员李伟。信息支援部队主要领导向

习近平敬礼，从习近平手中接过军旗，持旗肃立。全体官兵向

军旗庄严敬礼。

授旗仪式后，习近平致训词。他指出，调整组建信息支援

部队，是党中央和中央军委从强军事业全局出发作出的重大

决策，是构建新型军兵种结构布局、完善中国特色现代军事力

量体系的战略举措，对加快国防和军队现代化、有效履行新时

代人民军队使命任务具有重大而深远的意义。

习近平强调，信息支援部队是全新打造的战略性兵种，是

统筹网络信息体系建设运用的关键支撑，在推动我军高质量

发展和打赢现代战争中地位重要、责任重大。要坚决听党指

挥，全面贯彻党对军队绝对领导的根本原则和制度，全面加强

部队党的建设，坚定理想信念，严肃纪律规矩，弘扬优良作风，

确保部队绝对忠诚、绝对纯洁、绝对可靠。要有力支撑作战，

坚持信息主导、联合制胜，畅通信息链路，融合信息资源，加强

信息防护，深度融入全军联合作战体系，精准高效实施信息支

援，服务保障各方向各领域军事斗争。要加快创新发展，坚持

作战需求根本牵引，加强体系统筹，推进共建共享，强化科技

创新，建设符合现代战争要求、具有我军特色的网络信息体

系，高质量推动体系作战能力加速提升。要夯实部队基础，落

实全面从严治军要求，严格教育管理，保持正规秩序，激发动

力活力，全面锻造过硬基层，确保部队高度集中统一和安全稳

定，奋力开创部队建设新局面，坚决完成党和人民赋予的各项

任务。

李伟代表信息支援部队发言，表示要坚决贯彻习主席重

要指示，坚决听从党中央、中央军委和习主席指挥，聚力备战

打仗，忠诚履职尽责，决不辜负党和人民重托。

大会在雄壮的军歌声中结束。之后，习近平接见了信息

支援部队领导班子成员，并同大家合影留念。

成立大会上，中共中央政治局委员、中央军委副主席张又

侠宣读了习近平签发的中央军委关于组建信息支援部队的

命令、信息支援部队领导班子成员任职命令和党委常委会组

成通知，中共中央政治局委员、中央军委副主席何卫东主持

大会。

中央军委委员刘振立、苗华、张升民出席大会。军委机关

各部委、军委各直属机构、各战区、各军兵种、军委各直属单

位、武警部队有关负责同志，各军兵种和武警部队官兵代表、

文职人员代表等参加大会。

根据中央军委决定，新组建的信息支援部队由中央军委

直接领导指挥，同时撤销战略支援部队番号，相应调整军事航

天部队、网络空间部队领导管理关系。

中国人民解放军信息支援部队成立大会在京举行
习近平向信息支援部队授予军旗并致训词

4月19日，中国人民解放军信息支援部队成立大会在北京八一大楼隆重举行。中共中央总书记、国家主席、中央军委主席

习近平向信息支援部队授予军旗并致训词。这是习近平将军旗授予信息支援部队司令员毕毅、政治委员李伟。

新华社记者 李刚摄

本报讯（门游洋 内江日报全媒体记

者 罗伊婷）4月17日，记者走进内江二中

城南校区（含初中教学区）建设项目现场，

工人们正在对综合楼、初中教学楼、实验

楼、学术报告厅、科教艺术楼、学生宿舍等

楼栋进行室内装饰装修施工，现场一派热

火朝天的繁忙景象。

“目前，项目已完成主体工程和外墙

装饰，100余名工人正在开展室内装饰装

修等施工。我们将积极推进总坪绿化和

校园道路施工，争取早日交付使用。”项目

安全科科长石小勇说。

据了解，内江二中城南校区（含初中教

学区）项目总占地面积为100253.11平方

米，总投资约5.43亿元，可容纳4200名学

生就读，其中初中36个班、高中48个班。

项目建设内容主要包括初中教学楼、实验

楼、高中教学楼及综合楼、学术报告厅、科

教艺术楼、女生宿舍（两栋）、男生宿舍（两

栋）、食堂、风雨操场、游泳池、管理用房及

地下车库等。项目建成后，将进一步提升

市中区城南新区教育水平，促进教育均衡

发展，不断满足更多学生享受优质教育资

源的需求，为市中区教育发展注入新动力。

主体工程和外墙装饰完工，可容纳4200名学生就读……

内江二中城南校区项目建设加力加速

本报讯（贾娇 内江日报全媒

体记者 陈莉萍）4月19日，由封面

新闻、华西都市报主办的四川城乡

融合发展调研行暨致敬2023四川

经济影响力人物活动在遂宁射洪

举行。现场揭晓了“2023 四川十

大城乡融合案例”榜单，内江市

农村面貌改善行动和资中县紧

密型县域医共体建设从全省上

百个城乡融合案例中脱颖而出，

登上榜单。

过去一年，内江深入学习运用

“千万工程”经验，大力实施农村面

貌改善行动，在首批 18 个目标镇

（街道)、260个村（社区) 完成投资

33.61亿元，实施项目290个，实现

了从“面子”到“里子”、从“硬件”到

“软件”的全方位提升，从根本上改

善农村生产生活条件，促进乡村全

面振兴。

再看内江的县（市、区），同样

绘就了一幅城乡新画卷。2023

年，资中县组建2个紧密型县域医

共体，将全县 22 个镇卫生院划分

至两个医共体内，推动医疗资源下

沉。过去一年，总院医疗技术直接

延伸到分院，下转病人 841 人次，

上转病人419人次，急诊急救平均

缩短15分钟，综合形成了“变病人

跑为专家跑”“在乡镇就能享受到

三级医院的同质服务”的良好就医

局面。 （下转2版）

“2023四川十大城乡融合案例”榜单揭晓

内江两个案例上榜

◇内江日报全媒体记者 张小丽 刘小玲

——春节后 3 天内，199 个在建省市

级重点项目全部复工；

——2 月，内江电子信息产业再次

“上新”：艾斯谱光电先进显示产品生产基

地暨隆昌光电科技产业园项目开工；

——3月，随着年产6万立方米钒电

解液生产基地项目在威远开工建设、实

施，内江钒电解液生产能力将从现有的

3500立方米，跃升至6万立方米，对内江

打造全国领先的绿色钒钛产业基地具有

重大的现实意义……

今年以来，内江以“开局即决战，起步

即冲刺”的姿态，奋力刷新省市级重点项

目“进度条”，交出了一份亮眼的“成绩

单”，为实现一季度“开门红”奠定了坚实

基础。

4月19日，记者从内江市发展改革委

获悉，一季度，内江380个省市级重点项

目完成投资 245.42 亿元，投资完成率

32.4%，超时间进度7.4个百分点。其中，

27 个省级重点项目完成投资 102.44 亿

元，投资完成率 39.5%，超时间进度 14.5

个百分点。

项目建设是推动高质量发展的“硬支

撑”，抓项目就是抓发展。重点项目“进度

条”加快刷新的背后，是内江树牢“项目为

王”理念，狠抓重大项目建设，抓好要素保

障，积极优化营商环境，为项目建设创造

良好条件，全力推动项目早日竣工投产达

效的务实举措。

据悉，今年春节长假后，内江实行节

后重点项目复工日调度，督促指导项目

业主严格有序推动复工复产，短短 3 天

时间，推动 199 个在建省市级重点项目

全部复工。1-3月，164个“续建”批次项

目完成投资 160.51 亿元，完成年度计划

投资的 37.9%，超时间进度 12.9 个百分

点；145个新开工项目已开工70个，开工

率48.3%。

在项目推进过程中，内江全力协调解

决重大项目实施中的困难问题。建立项

目投资困难问题化解工作机制，按月收集

需市级层面协调解决事项，并建立困难问

题台账，按照分级协调机制，召集有关部

门（单位）研究协调解决，逐个拟定解决措

施。实行闭环销号管理，完成一件销号一

件，滚动推进、协调到底，今年内江已召开

3次项目投资困难问题化解会商会，对省

市级重点项目、增发国债项目推进中存在

的困难问题进行了专题研究解决，1-3月

已累计解决重大项目困难问题45个。

（下转2版）

一季度完成投资超245亿元

内江：加快推进380个省市级重点项目建设

开局即决战起跑即冲刺奋力实现“开门红”

本报讯（内江日报全媒体记者

陈莉萍）按照《2023年度四川省营

商环境评价实施方案》《四川省

2023年度营商环境评价操作指南》

工作安排，4月18日，省迎评调研组

组织10家内江企业召开企业座谈

会，听取企业呼声，了解企业困难，

调研内江营商环境总体情况。

座谈会上，企业负责人围绕内

江营商环境建设过程中取得的主

要成效和亮点、经营过程中遇到的

难题、营商环境建设过程中存在的

不足及优化建议等方面畅所欲言，

畅谈感受、看法和建议。

各企业负责人纷纷表示，内江

党委政府大力支持企业发展，在人

才、融资、政务服务等方面出台多

项便企惠企政策，为企业解决了众

多急难愁盼问题。

四川东博轨道科技有限公司

负责人表示，内江实行领导干部定

点帮扶企业机制、运用“隆畅通”助

企服务平台和聘任营商环境监督

员等举措，营造了良好的营商环境

和发展环境,让公司受益颇多，“特

别是去年我们的感受很深，政府帮

助公司解决了很多困难和问题，若

满分 10 分的话，我给内江的营商

环境打9分！剩余1分是希望内江

营商环境越来越好”。（下转2版）

企业盛赞内江营商环境——

“我给内江的营商环境打9分！”

艾斯谱光电先进显示产品生产基地暨隆昌光电科技产业园项目开工仪式现场

内江日报全媒体记者 王斌 摄

乐业内江乐业内江 回报回报

新华社北京4月19日电（记者 唐

诗凝 谢希瑶）今年一季度，全国新设

立外商投资企业 1.2 万家，同比增长

20.7%；实际使用外资金额 3016.7 亿

元，仍然处于历史较高水平。

这是记者19日从国务院新闻办公

室举行的新闻发布会上了解到的。商

务部副部长郭婷婷在发布会上介绍，

从引资结构看，一季度高技术制造业

引资占比达 12.5%，比上年同期提升

2.2 个百分点。与居民生活密切相关

的服务业引资也实现较快增长。

针对去年以来我国吸引外资数据

出现一定波动，商务部外国投资管理

司负责人吉小枫表示，对我国吸引外

资的形势要全面分析，不仅要看引资

规模的变化，更要看到引资结构的优

化，以及未来的发展前景。去年同期

我国引资规模达到季度引资历史最高

水平，今年一季度同比有所下降，确实

有高基数影响因素。外商投资从项目

签约、注册公司到建成投产通常会有

一个过程，在此过程中外资会随着项

目建设进度持续到资。新设企业数量

增长有一定风向标作用，将对未来到

资形成一定支撑。

近期，美国管理咨询服务公司科

尔尼发布2024年全球外商直接投资信

心指数，中国的排名从去年的第7位跃

升至第3位。吉小枫表示，这从侧面反

映了跨国公司将持续扩大在华投资的

意愿。下一步，商务部将继续推进五

方面工作： （下转2版）

一季度我国吸收外资3016.7亿元


